

市政情報

求人・募集

公民館

発表・鑑賞

ごみ

スポーツ

健康

高齢者

福祉

子育て

コラム

フォト



7/13 美しいまちを自分の手で

市民と事業者など約110人が清掃活動に参加
市民が中心となるイベント「キセラ・カフェ」で発案された「大そうじ選手権」を開催。参加者は、キセラ川西せせらぎ公園と周辺地域の草抜きやごみ拾いを行いました。



7/4 空手で全国での健闘誓う

市内にある清和源武館や琢心館川西で練習する12人が県大会で優勝・準優勝・3位に入賞。市役所を訪れ、市長に全国大会への意気込みを語りました。



7/3 災害に備える協力体制

充電器の開発・販売を行うアンカー・ジャパン(株)とアンカー・ジャパン(株)と災害時応援協定を締結。災害時にポータブル電源やモバイルバッテリーなどの優先供給を受けることが可能となりました。



6/26 有名コーチが遠隔指導

指導向上のため今年度からICT技術を導入
部活動指導の向上のため、ICT技術による部活動支援を市内の中学校で導入。タブレットから動画を送り、著名な専門家からの指導や助言を受けることができます。



6/28 初夏を彩る黄金色の舞

深夜に見せるヒメボタルの舞
日本一の里山といわれる黒川近辺で今年もヒメボタルが観察されました。ストロボのように光を点滅させながら、真夜中の森の中を彩っていました。



6/24 特産 早生桃が即完売に

アステ川西びいぶら広場で即売会を開催
用意されたのは特産早生桃の「日白白鳳」。早朝から625人が列をつくり、約1,300箱が開始約1時間20分で完売となりました。



6/21 世界ユース王座を獲得

ボクシングの加納陸さんが表敬訪問
市在住の加納さんが、WBC世界ユースライトフライ級タイトルマッチで勝利し王座を奪取。市長を表敬訪問し、秋に予定される初防衛戦への意気込みを語りました。



6/27 パラで全国3連覇

市出身の大内秀之さんが世界選手権出場
大内さんがパラクライミング車椅子部門日本選手権で3連覇。市長を表敬訪問し、フランスで開催される世界選手権に向けての抱負を語りました。



7/13 元プロ古田さんが激励

東久代運動公園で市内外の32チームが参加
市少年軟式野球連盟が第14回「古田旗争奪少年軟式野球大会」を開催。大会名誉会長で元プロ野球選手の古田敦也さんが激励の言葉を述べた後、熱戦が繰り広げられました。